

Enpresak

EiDF multiplica por 8 sus pérdidas y recibe un nuevo varapalo de su auditora PwC

(Expansion)

Los títulos de la compañía de instalaciones fotovoltaicas de autoconsumo industrial se desploman el 9% en el BME Growth con la presentación de resultados anuales.

Toyota lidera en ventas hasta abril en España y aumenta su ventaja con los competidores

(Expansion)

La marca japonesa es firme candidata a repetir por tercera vez la primera posición de ventas a cierre de año, mientras que el Dacia Sandero es el líder sólido en el ránking por modelos.

ArcelorMittal recorta su beneficio un 14,4% en el primer trimestre

(Expansion)

El grupo siderúrgico ArcelorMittal registró un beneficio neto atribuido de 938 millones de dólares (875 millones de euros) en el primer trimestre de este año, lo que supone una disminución del 14,4 % en comparación con el mismo periodo de 2023. Leer

Amancio Ortega ingresa 1.422,5 millones por dividendo de Inditex

(El Correo Digital)

La cantidad es a mitad de lo que cobrará este año por este concepto.

Faes Farma ficha como CEO al directivo de AstraZeneca Recoder de la Cuadra

(Expansion)

La compañía farmacéutica ha aprobado por unanimidad el nombramiento del directivo, con larga trayectoria en compañías del sector. Mariano Ucar, actual presidente ejecutivo, seguirá como presidente pero sin funciones ejecutivas. Leer

Economía

La OCDE advierte sobre el gasto en pensiones de España y urge a un ajuste fiscal más fuerte y sostenido

(ABC)

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) lanza dos advertencias muy claras para España en su último informe de previsiones económicas. Primero, sobre el crecimiento del gasto en pensiones ; segundo, sobre el desequilibrio de las cuentas públicas.

España, por debajo de la media europea en recepción de fondos 'Next Gen'

(El Economista)

España se encuentra entre los países de la Unión Europea que menos porcentaje de fondos de recuperación ha recibido hasta la fecha. Con solo el 23,6% de los recursos asignados, equivalentes a 38.420 millones de euros, de 163.000 millones (79.850 millones en ayudas directas y 83.160 millones en créditos), el ejecutivo de Sánchez se sitúa por debajo de la media europea y lejos de países como Italia o Francia.

El precio de la vivienda en España se eleva un 34% en la última década

(El Correo Digital)

La cifra es 10 puntos más que el salario medio

Sube el precio de la luz para hoy jueves 2 de mayo

(El Correo Digital)

Comprueba las franjas horarias para saber cuándo es más barata y cara la luz para ahorrar en la factura este jueves 2 de mayo de 2024.

Fedea calcula que las pensiones contributivas tienen un déficit de casi 56.000 millones, el 3,8% del PIB

(Europa Press RSS)

La Fundación de Estudios de Economía Aplicada (Fedea) ha publicado este jueves un estudio sobre la situación financiera del componente contributivo de las pensiones públicas en 2023, en el que calcula que estas pensiones presentaron el pasado año un déficit de casi 56.000 millones de euros, el 3,8% del PIB.



Grupo Catalana Occidente entra en el capital de Cuideo

(Expansion)

Atresmedia cede su puesto en el consejo a la aseguradora, pero permanece en el capital de la firma.

Banco Sabadell se dispara un 7,4% y BBVA cae un 1%, al calor de la propuesta de fusión (Europa Press RSS)

Las acciones de Banco Sabadell se han disparado este jueves en Bolsa, liderando las subidas del Ibex 35 con unas ganancias de casi el 7,4%, impulsadas por el canje propuesto para la fusión por BBVA.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen.

Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf

eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf